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Vielseitig einsetzbar – die neuen Universalwerkzeuge

(04/25) Das Werkzeugportfolio Unifox von Phoenix Contact wurde um zwei neue

Multifunktionszangen, drei Zangenschlüssel und eine „Linemans“ Zange erweitert.

Die Multifunktionszangen Unifox-MP mit ergonomischem Zwei-Komponenten-Griff

kombinieren sechs bzw. sieben Funktionen in einem einzigen Werkzeug. Sie

ermöglichen nicht nur das Greifen, Biegen und Schneiden von Drähten, sondern auch

das Abisolieren von Kabeln sowie das Crimpen von Aderendhülsen. Mit Hilfe einer

kantigen Spitze lassen sich Unterputzdosen leicht durchstoßen und entgraten. Während

mit der Unifox-MP 6-1 Kabel quetschfrei geschnitten werden, verfügt die Unifox-MP 7-1

über einen Seitenschneider. Damit lassen sich feine, mittelharte und Pianodrähte
mühelos ablängen. Zusätzlich bietet die Zange einen Crimpbereich für isolierte

Ringkabelschuhe.

Der Zangenschlüssel Unifox-Wrench vereint die Funktionen einer Zange und eines

Schraubenschlüssels. Ideal zum Greifen, Halten, Biegen und Drehen von Muttern und

Schrauben, bietet er eine stufenlose Verstellung per Druckknopf sowie eine integrierte

Skala für die einfache und schnelle Einstellung der Schlüsselweite. Die parallel

verschiebbaren, glatten Greifbacken schützen empfindliche Oberflächen vor

Beschädigungen. Durch das Hebelverhältnis von über 10:1 sorgt der Zangenschlüssel
für eine hohe Klemmkraft und somit sicheren Halt.

Die „Linemans“ Kombizange Unifox-LM eignet sich ideal zum Greifen, Biegen und

Verdrillen von Drähten sowie zum Dorncrimpen von unisolierten Kabelschuhen. Der

ergonomische Zwei-Komponenten-Griff sorgt für Komfort, während die verzahnten

Greifflächen und der zusätzliche Greifbereich unterhalb des Gelenks optimalen Halt

bieten. Mit den extra langen Schneiden mit einer Schneidenhärte von 62-64 HRC bietet
die Unifox-LM eine optimale Schneidleistung und Langlebigkeit.
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Versatile in use – the new universal tools

(04/25) The Unifox tool portfolio from Phoenix Contact has been extended to include

two new multifunctional pliers, three pliers wrenches, and one “Linemans” pliers.

The Unifox-MP multifunctional pliers with ergonomic two-component handle combine six
or seven functions in a single tool. They make it possible to not only grip, bend, and cut

wires, but also to strip cables and crimp ferrules. Their angled tip can be used to easily

pierce and deburr flush-mounted sockets. While the Unifox MP 6-1 can be used to cut

cables without crushing, the Unifox-MP 7-1 has a diagonal cutter. This means that fine,

medium-hard, and piano wires can be effortlessly cut to length. In addition, the pliers

provide a crimping area for insulated ring cable lugs.

The Unifox-Wrench pliers wrench combines the functions of pliers and a wrench. Ideal

for gripping, holding, bending, and turning nuts and bolts, it offers continuous
adjustment via push button and an integrated scale for quick and easy setting of the

wrench size. The smooth gripping jaws, which can be moved in parallel, protect

sensitive surfaces against damage. Thanks to the leverage ratio of greater than 10:1,

the pliers wrench ensures a high clamping force and therefore a secure hold.

The Unifox-LM “Linemans” combination pliers are ideal for gripping, bending, and

twisting wires as well as for pin crimping uninsulated cable lugs. The ergonomic two-
component handle ensures comfort, while the toothed gripping surfaces and the

additional gripping area below the joint provide optimum grip. With the extra-long blades

with a cutting hardness of 62-64 HRC, the Unifox LM offers optimum cutting

performance and durability.
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